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ABSTRAK 

Binti Izatul Munthamimah, 12102193218 Implementasi Pengasuhan Anak Pada 
Panti Asuhan ‘Aisyiyah Kabupaten Nganjuk Perspektif Hadhanah Dalam 

Hukum Islam, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan 
Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, 2022, Pembimbing: Dr. Ahmad Musonnif, M.H.I. 

Kata kunci : Implementasi Pengasuhan, Anak Asuh, Hadhanah 

Penelitian ini dilatarbelakangi dimana pada Panti Asuhan khususnya pada 
Lembaga Panti Asuhan ‘Aisyiyah Kabupaten Nganjuk terdapat banyak anak, yang 

mana anak asuh memiliki berbagai macam sifat, watak, dan kebiasaan yang 
berbeda-beda. Dengan latarbelakang anak tersebut membuat peneliti ingin 

mengetahui pola pengasuhan anak-anak apakah sudah sesuai atau belum dengan 
hadhanah dalam hukum islam. Dan juga pada Panti Asuhan ini sangat terjamin 
dalam hal pendidikan, dimana anak asuh pada Panti Asuhan ini dihantarkan sampai 

jenjang perguruan tinggi.  

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana implementas i 
pengasuhan anak pada panti asuhan ‘Aisyiyah Nganjuk 2) Bagaimana pengasuhan 
di panti asuhan ‘Aisyiyah Nganjuk perspektif hukum islam. 

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode 
kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (Field Research). Teknik pengumpulan 

data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu berupa observasi, wawancara, dan 
dokumentasi. Untuk teknik analisis data penelitian ini menggunakan teknik analis is 

data yang digunakan oleh Miles dan Huberman dimana teknik analisis data ini 
terdiri dari empat tahapan yaitu, pengumpulan data, kondensasi data, penyajian 
data, dan penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) implementasi pengasuhan anak 

pada Panti Asuhan ‘Aisyiyah Kabupaten Nganjuk sudah terpenuhi semua 
kebutuhan anak baik dalam kebutuhan pokok maupun kebutuhan lainya. Begitupun 
pada Panti Asuhan ini keberadaan pengasuh sangat penting, dimana pengasuh 

berperan sebagai pengganti orang tua dan sebagai pembentuk watak dan 
kepribadian anak asuh. 2) pengasuhan anak di Panti Asuhan ‘Aisyiyah Kabupaten 

Nganjuk sudah sesuai dengan perspektif Fiqih Hadhanah. Karena pada Panti 
Asuhan ini sudah memenuhi dalam hal kebutuhan nafkah, tarbiyah, dan rahmah 
pada anak asuh. Dimana dalam hal nafkah yaitu terpenuhinya kebutuhan primer 

berupa sandang, papan, pangan, dan layanan kesehatan. Kemudian dalam hal 
tarbiyah atau pendidikan dengan memberikan pendidikan formal, non formal, dan 

keterampilan kerja. Dan dalam hal Rahmah atau kasih sayang dengan mengajak 
anak asuh untuk rekreasi.  
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Program, Faculty of Sharia and Legal Studies, State Islamic Univers ity 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Supervisor: Dr. Ahmad 
Musonnif, M.H.I. 
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The background of this research is that at the Orphanage, especially at the 
'Aisyiyah Orphanage, Nganjuk Regency, there are many children, where foster 
children have various characteristics, characters, and different habits. With this 

child's background, researchers want to know whether the parenting pattern of 
children is in accordance with hadhanah in Islamic law. And also at this Orphanage, 

it is very guaranteed in terms of education, where foster children at this Orphanage 
are delivered up to college level.  

The formulation of the problem in this study are: 1) How is the 
implementation of child care at the 'Aisyiyah Nganjuk orphanage 2) How is the care 

at the 'Aisyiyah Nganjuk orphanage from the perspective of Islamic law. 

The research method used in this study is a qualitative method with the type 

of field research (Field Research). Data collection techniques used in this study are 
in the form of observation, interviews, and documentation. For data analysis 

techniques, this study uses data analysis techniques used by Miles and Huberman 
where this data analysis technique consists of four stages, namely, data collection, 
data condensation, data presentation, and drawing conclusions.  

The results of this study indicate that 1) the implementation of child care at 
the 'Aisyiyah Orphanage, Nganjuk Regency, has fulfilled all the needs of children, 

both in basic needs and other needs. Likewise in this orphanage, the presence of a 
caregiver is very important, where the caregiver acts as a substitute for parents and 

as a shaper of the character and personality of the foster child. 2) child care at the 
'Aisyiyah Orphanage, Nganjuk Regency is in accordance with the perspective of 
Hadhanah Fiqh. Because at this orphanage it has fulfilled the needs of living, 

training, and mercy for foster children. Where in terms of livelihood, namely the 
fulfillment of primary needs in the form of clothing, housing, food, and health 

services. Then in terms of tarbiyah or education by providing formal, non-formal 
education, and work skills. And in terms of Rahmah or affection by inviting foster 
children for recreation. Likewise, justice and the protection of foster children are 

fulfilled properly. 
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 الملخَص

تُنَفيذ رعاية الطفلْ في دار أيتام عيسية ، نغانجوك  ١٢١٠٢١٩٣٢١٨بنَتي عزات المنَتميمة ، 
ريجنَسي ، منَظور الحضانة في الشريعة الإسلَامية ، قُسمْ قُانونْ الأسرة الإسلَامي ، 

، المشرف: د.  ٢٠٢٢الجامعة الإسلَامية الحكومية سيد علي رحمة الله تُولونغاغونغ ، 

 .أحمد مسنَف ، م,ه,ي

 ضانة ، الحضانةالكلمات المفتاحية: تُطبيق التربية ، الح

خلفية هذا البحث أنه يوجد في دار الأيتام ، خاصْة في دار أيتام أيزية ، نغانجوك ريجنَسي ، 
العديد من الأطفال ، حيث يتمتع الأطفال بالتبنَي بخَصائص وشَخَصيات وعادات مخَتلفة. مع 

الحضانة في خلفية هذا الطفلْ ، يريد الباحثونْ معرفة ما إذا كانْ نمط تُربية الأطفال يتوافق مع 

الشريعة الإسلَامية. وأيض ا في دار الأيتام هذه ، فهُي مضمونة جد ا من حيث التعليمْ ، حيث يتمْ 
 تُسليمْ الأطفال الحاضنَين في دار الأيتام إلى مستوى الكلية.

العيسة في  ( كيف يتمْ تُنَفيذ رعاية الطفلْ في دار أيتام١صْياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: 

 يتمْ الرعاية في دار أيتام العيسة في نغانجوك من منَظور الشريعة الإسلَامية.كيف  (٢نغانجوك 

إنْ منَهُج البحث المستخَدم في هذه الدراسة هو منَهُج نوعي مع نوع البحث الميداني )بحث 

ميداني(. تُقنَيات جمع البيانات المستخَدمة في هذه الدراسة هي في شَكلْ الملَاحظة والمقابلَات 
ات تُحليلْ البيانات ، تُستخَدم هذه الدراسة تُقنَيات تُحليلْ البيانات والتوثيق. بالنَسبة لتقنَي

المستخَدمة من قُبلْ مايلز وهوبرمانْ حيث تُتكونْ تُقنَية تُحليلْ البيانات هذه من أربع مراحلْ ، 
 وهي جمع البيانات ، وتُكثيف البيانات ، وعرض البيانات ، واستخَلَاص النَتائج.

اية الطفلْ في دار أيتام العيسى ، نغانجوك ريجنَسي ( تُنَفيذ رع١تُشير نتائج هذه الدراسة إلى أنْ 

، قُد لبى جميع احتياجات الأطفال ، سواءَ في الْحتياجات الأساسية أو غيرها. وبالمثلْ ، في 
ا للغاية ، حيث يعملْ مقدم الرعاية كبديلْ  ا مهُم  دار الأيتام هذا ، يعد وجود مقدم الرعاية أمر 

( رعاية الأطفال في دار أيتام العيسية ٢المتبنَي. للوالدين وكمشكلْ لشخَصية وشَخَصية الطفلْ 

، نغانجوك ريجنَسي بما يتوافق مع منَظور الفقه الحضانة. لأنْ دار الأيتام أوفت باحتياجات 
المعيشة والتدريب والرحمة للأطفال بالتبنَي. حيث من حيث سبلْ العيش ، أي إشَباع الحاجات 

صْحية. ثمْ من حيث التربية والتعليمْ من الأولية في شَكلْ كسوة ، وسكن ، وغذاءَ ، وخدمات 
خلَال تُوفير التعليمْ الرسمي وغير الرسمي ومهُارات العملْ. ومن حيث الرحمة أو المودة 

 بدعوة الأبنَاءَ للترفيه. وبالمثلْ ، يتمْ تُحقيق العدالة وحماية الأطفال الحاضنَين بشكلْ صْحيح.

 

 

 

 

 


